



今 ここにある

早くも師走を迎えました。一年を振り返り、新たな年を迎える準備をするときです。今年、大阪北部地震や豪雨、台風など、大きな自然災害がいくつも起こりました。そのたびに、自然の力の大きさと備えの大切さを思い知らされることとなりました。そして、自分には何ができるのかを考えさせられもしました。

先日、中学生が音楽の授業で「ぜんぶ」という合唱曲を学習する場面に出会いました。作曲者の相澤直人氏が和歌山までお越しになって、直接指導してくださる機会にもご一緒することができました。素晴らしい曲と歌詞に感動しながら、中学生がこの曲の中に引き込まれるように表現する素敵な時を共有させてもらえて、なんと幸せなことかと感動しました。そして、作詞者はさくらももこさんだと知ることになりました。訃報をお聞きして、この因果に、「ぜんぶ」という曲がさらに私の中に深く沁みていく気がしています。何度もこの歌詞を読むと、今自分がここにいることそのものが「ぜんぶ」であり、大切なことなのだと感じさせられます。そして、今年もさまざまな方々と出会い、さまざまなことをご一緒させていただいたと感謝しつつ、過去でも未来でもなく「今」というこの一瞬を大切に過ごしたいと思っている年の瀬です。

ぜんぶ

大切なことは
ぜんぶここにある。
泣くこと 笑うこと
怒ること 喜ぶこと
あたりまえの気持ち
あたりまえのものとして
そのまま 今ここにある。
もうどこへも行かなくても
なんにもしなくても
どこへ行っても
何をしても
ぜんぶそのままだ。

学校長 酒井千佳

日	曜	主な学校行事
1	土	子どもセンター工作教室 家庭科作品展 子ども暗唱大会
2	日	家庭科作品展 市PTA合唱祭
3	月	セーフティネット 大掃除
5	水	委員会 城東ブロック人権協議会 フッ化物洗口
6	木	臨時歯科検診
7	金	市音楽会 スクールカウンセラー来校
9	日	PTA 校内美化清掃
12	水	クラブ フッ化物洗口
14	金	下校指導 5年森林体験学習
19	水	補充授業 フッ化物洗口
21	金	終業式 11:30 下校

体調管理をしっかりと

12月を迎え、朝夕の風が少しずつ冷たく感じられるようになってきました。風邪ひきやインフルエンザなどがはやり始める時期になりました。こまめに、石けんでの手洗いやうがいをし、早寝早起きなど、規則正しい生活を心がけ、体調管理には十分注意しましょう。

下校時刻の変更

12月5日(水)は、城東ブロック人権教育研究会が本校で行われるため、下記のように下校時刻が変わります。

1～4年生 13:30頃
5・6年生 14:20頃

1月以降の主な行事

- 1/7 (月) 始業式
- 2/19 (火) 授業参観・学級懇談会
- 3/2 (土) 子どもセンター事業
- 3/18 (月) 卒業式
- 3/22 (金) 終業式
- 3/29 (金) 離任式